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Mitteilungen 

 

1. Gegen die Niederschrift der letzten Sitzung werden keine Einwände erhoben. 

2. Geschwindigkeitsmessungen. 

3. Bezgl. der Treppenanlage Fronhof berichtet Frau Okulla über einen Vor-Ort-

Termin mit einem Straßenbaumeister des Straßenverkehrs- und Tiefbauamts. 

Im Frühjahr sollen die Stufen mit weißen Markierungen versehen werden. Der 

Ortsbeirat bedauert, dass das Verfahren so lange dauert und dass die 

Umsetzung nichts bereits vor der dunklen Jahreszeit erfolgt ist, zumal der 

Ortsbeirat eigene Mittel hierfür zur Verfügung gestellt hat. Falls diese 

Maßnahme nicht ausreichen sollte, um die Sicherheit zu erhöhen, wird 

erwogen, eine zusätzliche Beleuchtung der Treppe zu beantragen. 

4. In einer persönlichen Erklärung bedauern Frau Ullrich und Herr Bendrien, dass 

es im Gegensatz zu anderen Städten Ortsvorstehern in Kassel nicht möglich ist, 

mehrfaches unentschuldigtes Fehlen von Ortsbeiratsmitgliedern zu rügen. Ein 

solches Verhalten werde dem Wählerwillen nicht gerecht und kann die 

Beschlussfähigkeit des Ortsbeirats gefährden. Wähler dürften erwarten, dass 

ein Mandat ernst genommen wird. 
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